



## Première intervention handisport

publié le 07/05/2022

Dans le cadre de leur programme d'EMC, les élèves de cinquième travaillent sur la lutte contre les discriminations. Un focus est fait au collège, dans le cadre du parcours citoyen, sur la découverte du handicap via le handisport. Les élèves ont eu une première intervention vendredi 6 mai. Ils avaient préparé des questions sur le handicap au quotidien et le handisport. Les intervenants du comité handisport 79 et du rugbyclub niortais y ont répondu avec qualité.

Les échanges ont été riches et pourront continuer vendredi prochain lors de la journée "partage mon handicap".

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**